

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA. NOVIEMBRE 2016

- Le ha sido concedido a nuestra compañera Amanda Flores Martín el Premio de Investigación “Marjorie Grice-Hutchinson” de la Fundación General de la UMA por el trabajo: Flores, A., Cobos, P. L., López, F. J., Godoy, A., & González-Martín, E. (2014). The influence of causal connections between symptoms on the diagnosis of mental disorders: Evidence from online and offline measures. *Journal of Experimental Psychology: Applied*, 20, 175-190. doi: 10.1037/xap0000025 <http://psycnet.apa.org/doi/10.1037/xap0000025>. Es una gran noticia para la Facultad y queremos felicitar a Amanda y a los compañeros y compañeras que firman el trabajo con ella.
- El día 4 de noviembre se inauguró una nueva edición del “Máster en Psicología General Sanitaria”. Damos la bienvenida a los estudiantes y transmitimos nuestro ánimo al profesorado que está realizando una excelente labor como se refleja en el último informe de seguimiento de la titulación.
- El pasado 7 de noviembre se celebró la constitución de la “Plataforma para el desarrollo de la Psicología” cuyo objetivo es crear un foro que aglutine los distintos ámbitos profesionales y formativos de la Psicología donde debatir y hacer propuestas para la mejora y el mantenimiento de nuestra área de conocimiento y la calidad en la formación y actuación práctica profesional, dotándola de las herramientas adecuadas y promoviendo la relevancia social e institucional acorde con nuestro potencial. Queremos expresar nuestro agradecimiento a todas las personas que asistieron al acto y os animamos a participar en este proyecto.
- El 9 de noviembre la Facultad acogió la celebración de las I Jornadas sobre Sexualidad en la UMA bajo el título 'En clave de T: Quiérete, Cuídate, Erotízate', en las que se ha abordado la educación afectiva y sexual en el ámbito universitario y que fueron organizadas por el Vicerrectorado de Estudiantes de la Universidad de Málaga, en colaboración con la Asociación Ciudadana Antisida de Málaga (Asima).
- El 16 de noviembre se presentó el último número de la revista “Encuentro en Psicología Social” en el que se rinde homenaje al profesor Florencio Jiménez Burillo al que la Facultad tiene tanto que agradecer. El profesor Jiménez Burillo impartió una excelente conferencia titulada “Del miedo a la muerte”.
- Los días 17 y 18 de noviembre se celebró en Madrid una reunión de la Conferencia de Decanos de Psicología de las Universidades Españolas. Se celebraron tres debates muy interesantes: (1) Razones a favor y en contra de itinerario formativo “Grado-Máster-PIR” en Psicología; (2) Psicología de la Educación: en busca de una visión común y, (3) Psicología social: hacia la consolidación de un futuro. En breve se van a colocar vídeos de los debates en la página web de la Conferencia, os animo a que los veáis en: <http://www.cdpue.es/la-conferencia/presentacion/>
- El día 22 de noviembre se reunieron las sub-COAS de la Facultad y comenzaron a planificar su trabajo para el curso 2016-17. Muchas gracias a todas las personas que forman parte de las sub-COAS; les deseamos que su trabajo sea muy fructífero.

- El día 25 de noviembre la profesora M^a Teresa Anguera impartió brillantemente la conferencia titulada: "Incidencia de los *mixed methods* en comunicación humana: rigor en la integración cualitativo-cuantitativo". Agradecemos a la profesora Anguera que haya compartido su sabiduría con nuestros estudiantes.

- También el día 25 de noviembre la Asociación de Fibromialgia y Síndrome de Fatiga Crónica AFIBROMA "No somos invisibles" junto con el Grupo de Investigación en Dolor Crónico de la Facultad de Psicología, organizaron las I Jornadas de Dolor y Fibromialgia "El dolor NO se ve" con el objetivo de concienciar a la sociedad de los problemas que deben enfrentar las personas que padecen esta dolencia.